

Grupos terroristas atacan el este de Damasco y causan varios heridos a la población civil



Damasco, 1 ene (RHC) Grupos terroristas atrincherados en la zona de Ghuta Oriental, al este de Damasco, atacaron la noche del Fin de Año numerosos barrios residenciales capitalinos y sus alrededores, con saldo de varios heridos, indicaron este lunes fuentes oficiales.

Según fuentes civiles y activistas, los extremistas dispararon 55 proyectiles de mortero contra el suburbio de Harasta en las afueras de Damasco, donde sólo se registraron daños materiales, según datos preliminares a los que tuvo acceso Prensa Latina.

Cuatro morteros impactaron en la ciudad de Jaramana, al este de Damasco, lo que causó tres heridos, además de afectaciones en inmuebles.

En el barrio cristiano de Bab Tuma, en el casco antiguo de Damasco, un proyectil impactó en una casa y provocó daños materiales.

Otros tres morteros, que cayeron en los barrios de Dwelah y Kashkul, provocaron dos heridos.

En hospitales de Damasco, por otro lado, fueron atendidos nueve civiles heridos -uno de ellos en estado grave- como consecuencia del impacto de balas perdidas por los disparos en medio de las celebraciones por el Año Nuevo.

También fueron reportados daños materiales en coches y residencias por causa de cientos de balas perdidas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/151546-grupos-terroristas-atacan-el-este-de-damasco-y-causan-varios-heridos-a-la-poblacion-civil>



Radio Habana Cuba